

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini sesuai dengan waktu yang direncanakan. Adapun judul skripsi adalah “Keragaman Fenotipik Bawang Putih (*Allium sativum* L.) Kultivar Doulu Generasi MV2 yang Diradiasi Sinar Gamma”, yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini saya menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu saya dalam menyelesaikan skripsi ini yang dimulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan, sampai dengan penyusunan skripsi, antara lain Ibu Dr. Tumiur Gultom, S.P., M.P. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak meluangkan waktu dalam membimbing, mengarahkan, dan memberikan masukan kepada penulis hingga skripsi ini selesai. Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada Bapak Dr. Diky Setya Diningrat, Ibu M.Si. Dra. Marlinda Nilan Sari Rangkuti, dan Ibu M.Si. Elida Hafni Siregar, S.Pd., M.Si. selaku dosen penguji yang telah banyak memberi bimbingan, saran serta kritikan yang sangat membangun dalam proses penyelesaian skripsi ini. Terima kasih kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M. Sc. selaku Kepala Laboratorium Biologi. Terimakasih juga kepada Bapak Hendro Pranoto, S. Pd., M. Si selaku dosen pembimbing akademik saya yang banyak member nasihat dan motivasi selama berada dibangku perkuliahan. Terimakasih kepada seluruh Dosen di Jurusan Biologi yang telah banyak membimbing dan memberi ilmu kepada saya selama perkuliahan. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Fatiani Manik, M.P selaku Kepala KP. Berastagi dan Ibu Rina Hutabarat, SP selaku pembimbing lapangan selama penelitian berlangsung serta seluruh Staf ahli yang telah memberikan saran kepada penulis dalam penelitian ini.

Terimakasih yang istimewa saya ucapkan kepada keluarga tercinta, ayahanda Tahan Siringo ringo dan Ibunda Dorpita Malau, serta saudara penulis Kristina Siringo ringo atas dukungan moril, materil serta doa yang telah diberikan dan nasihat kepada penulis juga menyemangati penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga saya ucapkan kepada teman seperjuangan Biologi NK B 2016 yang selama 4 tahun sudah merasakan suka duka perkuliahan teristimewa untuk saudara penulis di kampus “ Agung Triwicaksono, Wandes Sanbara Nainggolan, Rizky Antonius Silaen dan Ibnu Arief Habibie Pulungan” yang selalu ada menemani penulis disaat susah dan senang dari awal masuk perkuliahan hingga penulis menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih juga kepada kakak-adik se-perPSan Wandes Sanbara, Rouli Harianja, Yolanda Stevanie, Rahel Anggoita Siregar yang selalu memberikan semangat dan solusi kepada penulis selama menyelesaikan skripsi ini.

Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih kepada seluruh pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini dan penulis sadar bahwasanya skripsi ini jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran demi perbaikan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini bermanfaat untuk para pembaca.

Medan, Oktober 2020

Penulis,


Hendra Siringo Ringo

THE
Character Building
UNIVERSITY